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郑州新闻

□晚报记者 李萌

二七广场整治史上方案最细致的一次，
箭在弦上。

昨天，市公安局、市市政管理局、市民政
局、市规划局、市商务局、市交通委、市国资委、
市爱卫会、市环保局、市财政局、金水区政府、
二七区政府、管城区政府……十多个单位联合
召开会议，领走二七广场综合治理的任务。

郑州警方已经开始了为期两个月的交
通秩序整治行动。

郑州市公安局副局长、交警支队支队长
常志军表示：“本次整治的重点就是群众反
映强烈的问题，如机动三轮车非法上道路行
驶，机动车乱停乱放、出租车随意停靠广场
拉客，以及清理那些被挪作他用的地下停车
场，使其恢复停车功能，解决二七广场地区
的停车难问题。”

据悉，本次警方的整治范围为太康路以
南、北下街以西、彩虹路以北、民主路以东的
区域。警方将主要采取三项措施整治：一是
交警支队向该地区增派警力和交通协管员，
加大对该地区的交通治理和疏导力度。二
是对机动车辆乱停乱放、占道、三轮车非法
营运、停车秩序混乱等现象，及严重影响该
区域道路畅通的非机动车和行人的交通违
法行为，加大巡查和处置力度。三是交警部
门对该区域内商场、酒店等单位的地下停车
场全面排查，并会同规划局、商务局等单位
一起清理被挪作他用的地下停车场，使其恢
复停车功能，解决周边的停车难问题。

“畅通郑州”情景剧走进幼儿园
从10月13日开始，由“畅通办”牵头组织的

“优化公交运营环境综合调查组”在市区西三环
以东、中州大道以西、北三环以南、南三环以北
范围内对中小学及幼儿园门前、早市夜市、园林
绿化等对公交通行的影响进行调研。

昨日上午，“畅通郑州”调研第一组的调研
人员对杜岭街中段的金水区新建幼儿园门前车
辆乱停乱放现象进行了调查，并用情景剧的方
式向幼儿园 30 名小朋友们讲解交通安全知
识。 晚报记者 李丽君 实习生 赵柳影

客运南站12月1日投入使用
昨日，郑州市人大常委会部分组成人员和

人大代表对“十大工程”中的部分工程进行了视
察。据悉，南三环和京广路交叉口的客运南站
项目，将于 11月 15日开始试运行，12月 1日正
常运行，提前半年投入使用。

晚报记者 李萌

沿河路（建设路至西中和路段）
封闭一年

为保证京广路——沙口路快速通道建设工
程顺利进行，沿河路将实行交通管制。2010年
11月5日至2011年11月4日工程施工期间：沿
河路（建设路至西中和路）封闭交通管制，禁止
一切车辆通行。途经沿河路的车辆可以绕行建
设路、西中和路回到沿河路。

晚报首席记者 何水清

会展一号线路明日恢复
为迎接 11 月 5 日~7 日在会展中心举行的

“全国商品交易会暨消费品博览会”，郑州公交
四公司从11月5日起，开通一条专线车，线路从
会展中心至农业路中州大道站，早 8时 30分发
车。恢复会展一号线路，线路从会展中心到紫
荆山，早8时发车。另外，对途经会展中心的线
路进行加密，对 T916 快线、206、26、7、65、48、
47、115、43、114路等线路进行加密。

晚报记者 张华 通讯员 杨玉祥

二七广场整顿、整治的次数已经无从统计。那么，这一次效果如
何，能否治本，记者有以下三问。

一问：机动三轮车会退出人们视线吗？
翻阅警方对二七商圈、火车站地区机动三轮车的治理记录我们发现，车主绝大部分是

外地来郑州的务工人员，多数人四肢健全，这些车主利用一部分残疾人要挟执法部门，长期
破坏这两个地区的交通秩序，严重影响交通安全。这些害群之马，会老老实实就范吗？

二问二七广场：取缔地上停车场，车都停到哪里去？
昨天的一项重要议题就是陆续取缔二七广场地区的地上停车场，彻底恢复其“广

场”功能。那么作为商圈，车辆该停在哪里？
实际上二七商圈许多大型商场的地下一层都是按照地下停车场申建和规划的，受

利益驱使才被改做地下商场的。公众交通秩序会打败小群体经济利益吗？
三问二七广场：寸土寸金之地，私搭乱建何时了？
根据治理方案，对广场地区违章建筑、私搭乱建要进行摸底调查，下达拆除通知书，

限期拆除，恢复建筑原貌，消除不良影响。
二七商圈寸土寸金，有多少违法建筑依然伫立？有多少利益单位利欲熏心？媒体

无数次报道，这些建筑依然不倒。这一次，会有个了结吗？
晚报首席记者 何水清 晚报记者 李雪

北北
下下
街街

彩虹路彩虹路

民民
主主

路路

三
问
二
七
广
场
，好
秩
序
能
坚
持
多
久
？

P

P P P
P

周小舟 制图


